



Rekord beim Weihnachtsmann!

dpa | Meldung vom 23.12.2014



Klasse 2

Himmelfort (dpa) - Ansturm auf den Weihnachtsmann: Fast 300 000 Wunschzettel hat der Weihnachtsmann in Himmelfort in diesem Jahr bekommen. Das ist ein Rekord! Kinder aus aller Welt schickten ihm die Post in den Ort Himmelfort in Brandenburg. Dort gibt es ein Weihnachts-Postamt. Einige Kinder bekamen für ihre Post eine besondere Belohnung - und zwar noch vor Heiligabend.

20 Kinder wurden nach Himmelfort eingeladen. Sie hatten ganz besonders schöne Wunschzettel gebastelt. Sie durften den Weihnachtsmann deshalb am 19. Dezember 2014 im Weihnachts-Postamt besuchen. Dort bekamen sie von ihm ein Geschenk als Dankeschön: ein Fahrrad!



Auch Martha bekam so ein gelbes Rad. Sie hat auf ihren Wunschzettel einen Weihnachtsmann mit Glitzer gemalt. Er zieht an einem echten Seil einen Schlitten mit einem Stoffsäckchen darauf. In das Säckchen hat Martha ihren Wunschzettel gesteckt. Darauf stehen ihre Wünsche: eine Pferde-DVD, ein Spielzeugpferd und ein Pferde-Kuscheltier.

Der Weihnachtsmann in Himmelfort hat 20 Engel, die ihm helfen, die ganze Post zu bearbeiten. Viele Kinder wünschen sich Schnee, Puppen oder Bücher.